

MEDIO: IMAGEN RADIO
PROGRAMA: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 04/ENERO/2017

Fitch prevé una afectación en los gobiernos estatales por el gasolinazo

RODRIGO PACHECO: Rápido le cuento que Fitch prevé una afectación en los gobiernos estatales por el gasolinazo, el aumento a las gasolinas. De acuerdo con Fitch Ratings, el aumento a los precios de las gasolinas impactará el gasto corriente de los estados cuyos gobiernos tendrán que ajustar sus presupuestos en 2017.

La calificadora indicó que el incremento en el precio de los combustibles no implicará mayores ingresos para los estados, pues el IEPS estatal y federal aplicable a las gasolinas no fue modificado con base en los nuevos precios, son una cuota fija, que es lo que ha estado diciendo la Secretaría de Hacienda, más bien lo que se modificó son los precios internacionales en las que importamos.